



El Ayuntamiento acerca el papel de la mujer en la ciencia a los escolares salmantinos

La oferta de actividades educativas para escolares del Ayuntamiento de Salamanca incluye este mes varias propuestas para dar a conocer el importante papel de la mujer en la ciencia. En colaboración con el Centro de Investigación del Cáncer, el Ayuntamiento organiza para estudiantes de 3º y 4º de la ESO y Bachillerato una mesa redonda integrada por una investigadora senior, profesora titular de la Universidad de Salamanca, y una investigadora junior, que está en la etapa predoctoral o recién doctorada. Ambas acercan a los alumnos su experiencia en el mundo de la investigación y ofrecen una visión más cercana de la biomedicina y la investigación en general. Desde el 7 hasta el 18 de febrero están programadas veinte sesiones en las que participarán 428 alumnos. Además, en colaboración con la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación de la Universidad de Salamanca, el Ayuntamiento ha ofertado otra actividad para escolares de 3º de Educación Infantil. El objetivo es que, desde pequeños, los escolares conozcan el trabajo de las investigadoras y fomentar su curiosidad y creatividad, así como iniciarlos en el método científico, como instrumento para el desarrollo futuro del pensamiento crítico. Se celebrarán once sesiones con 184 alumnos.